

Bundesministerium der Verteidigung
Frau Ministerin Ursula von der Leyen
Postfach
11055 Berlin

Ansbach, den 14. Oktober 2016

Fluglärm am U.S.-Hubschrauberstandort Ansbach-Katterbach

Sehr geehrte Frau Bundesverteidigungsministerin,
sehr geehrte Frau von der Leyen,

im Rahmen der letzten Sitzung der Fluglärmkommission in Ansbach-Katterbach sowie aus den öffentlich zugänglichen Medienberichten haben wir von den Planungen zur Aufstockung der U.S. Militäreinheiten an den Stützpunkten Katterbach und Illesheim erfahren. Bisher sind jedoch nur ungefähre Zahlen bekannt, die Auswirkungen auf die Belastungssituation der Anwohner ist ungewiss.

Bitte teilen Sie mir mit, wie sich die beabsichtigte Entwicklung aus der Sicht des Verteidigungsministeriums darstellt, wie sie in ihren Auswirkungen bewertet wird und ob bzw. welche Maßnahmen seitens der Bundesrepublik Deutschland angedacht sind, um die ohnehin bereits hohen Belastungen der Bevölkerung nun durch die Truppenverstärkung und den damit sicherlich einhergehenden vermehrten Hubschrauberflugbetrieb nicht noch weiter zu erhöhen. Die Ansbacher Bürgerinnen und Bürger zählen auf Ihre Unterstützung.

Für Ihre Bemühungen im Voraus herzlichen Dank.

Mit besten Grüßen aus Ansbach


Carda Seidel